NOTA DE PRENSA 047 / 2014 - 2015

Congresista Eduardo Nayap, realiza tercera mesa de trabajo con miras al II Foro Internacional por la Primera Infancia en Amazonas

SOSTIENEN REUNIÓN A FAVOR DE LA NIÑEZ INDIGENA

El congresista Eduardo Nayap Kinin, integrante de la Red Parlamentaria Nacional por la Primera Infancia, realizó la tercera mesa de coordinación para la organización del evento internacional por la Primera Infancia, que congregará a cerca de 350 personas, entre docentes bilingües, profesionales de la salud, padres de familia, funcionarios y expositores expertos en asuntos de salud y educación, en Santa María de Nieva, Provincia de Condorcanqui en junio próximo.

"La Representación Nacional está comprometida en dar todo el apoyo necesario para que la niñez y juventud peruana se desarrolle saludablemente y se integre a la nueva sociedad capaz de lograr el progreso y desarrollo de la Patria", señaló el legislador awajún.

El parlamentario nacionalista agregó que este evento es de gran importancia porque se adoptará acuerdos tendientes a proteger a la primera infancia, que requieren las coordinaciones y acciones de las autoridades del Gobierno Central, Regional y Distrital para establecer proyectos que busquen mejorar el desarrollo y crecimiento de los niños amazonenses.

Lima, 10 de abril de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones